
平成２８年度第２回定例教育委員会会議録 

 

 

 

１ 開催日時  平成２８年５月３１日（火） 午後１時３０分 

 

２ 場  所  七戸庁舎 ３階 第１会議室 

 

３ 委員氏名  １番委員（委員長）  附田
ツクタ

 道
ミチ

大
オ

 

        ２番委員       内山
ウチヤマ

 優
マサル

 

        ３番委員       山本
ヤマモト

 貴子
アツコ

 

        ４番委員       福田
フクタ

 雅
マサ

行
ユキ

 

        ５番委員（教育長）  神
ジン

 龍子
リュウコ

 

 

４ 欠席委員  なし 

 

５ 職員氏名  学務課長       中野
ナカノ

 昭弘
アキヒロ

 

        生涯学習課長     鳥谷部
ト リ ヤ ベ

 慎
シン

一郎
イチロウ

 

        世界遺産対策室長   小山
オヤマ

 彦逸
ヒコイツ

 

        学務課長補佐     田村
タムラ

 教男
ノリオ
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附田委員長 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

附田委員長 

 

 

 

 

 

 

 

 

附田委員長 

 

 

 

学務課長 

 

附田委員長 

 

 

 

 本日は、お忙しいところ御出席下さいまして、ありがとうございま

す。 

 これより、七戸町教育委員会会議規則第６条第２項の規定により、

平成２８年度５月第２回定例会を開会します。 

 

 日程第１、会議録署名委員の指名については、七戸町教育委員会会

議規則第２４条の規定により、２番内山委員と３番山本委員を指名し

ます。 

 

 日程第２、会期の決定については、本日１日にしたいと思います。

ご異議ございませんか。 

 

（異議なしの声） 

 

 異議なしと認めます。従ってそのように決定します。 

 

 日程第３、傍聴人の人数の制限についてお諮りします。 

 会議場が狭いので、傍聴人の人数を七戸町教育委員会会議傍聴規則

第３条の規定に基づき、８人に制限したいと思います。 

 ご異議ございませんか。 

  

（異議なしの声） 

 

 異議なしと認めます。よってそのように決定し、議事を進めます。 

 日程第４、報告第４号「平成２８年度５月教育長等一般経過報告に

ついて」を学務課長から説明願います。 

  

 （資料に基づき説明） 

 

 説明が終わりましたので、これより質疑を行います。 

 質疑はございませんか。 

 

 （なしの声） 
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附田委員長 

 

 

 

 

附田委員長 

 

 

福田委員 

 

 

生涯学習課長 

 

 

 

福田委員 

 

生涯学習課長 

 

内山委員 

 

学務課長 

 

附田委員長 

 

 

生涯学習課長 

 

 

 

 

附田委員長 

 

 次に、日程第５、報告第５号「七戸町議会文教厚生常任委員会審議

報告について」を学務課長から順次説明願います。 

 

（学務課長、生涯学習課長、世界遺産対策室長が資料に基づき説明） 

 

 説明が終わりましたので、これより質疑を行います。 

 質疑はございませんか。 

 

 ロケット教室に係る日立への視察とのことですが、このロケット教

室の内容について教えて下さい。 

 

 ペットボトルに圧力をかけて飛ばすという教室を実施する予定で、

日立理科クラブへ職員が視察に行って、ロケット大会を見学して、講

師から進め方等を教えてもらいます。 

 

 郷土芸能保存会が一団体増えたということですが、どこですか。 

 

 ナニャドヤラ保存会が増えました。 

 

 天間林中学校の太陽光発電について、出力は何キロワットですか。 

 

 手元に資料がないので、後ほど説明します。 

 

 平成南部藩子どもサミットは、やらないことになっていませんでし

たか。 

 

 南部に関係する市町村の子供たちが、夏休みに集まって行事をして

いましたが、子供たちへの負担が大きいということで、やらない方向

で進めていましたが、首長たちから継続して欲しいとの要望があり、

実施することになりました。 

 

 その他ございませんか。 
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附田委員長 

 

 

 

学務課長 

 

附田委員長 

 

 

 

 

附田委員長 

 

 

 

世界遺産対策室長 

 

附田委員長 

 

 

 

 

附田委員長 

 

 

 

 

 

 

附田委員長 

 

 （なしの声） 

 

 次に、日程第６、報告第６号「専決処分の報告について（平成２８

年度七戸町一般会計補正予算（第１号）」を学務課長から説明願いま

す。 

 

 （資料に基づき説明） 

  

 説明が終わりましたので、これより質疑を行います。 

 質疑はございませんか。 

 

  （なしの声） 

 

 次に、日程第７、議案第３号「七戸町史跡指定地内土地固定資産税

補償金交付要綱の制定について」を世界遺産対策室長から説明願いま

す。 

 

 （資料に基づき説明） 

  

 説明が終わりましたので、これより質疑を行います。 

 質疑はございませんか。 

 

 （なしの声） 

 

 質疑がないようですので、これより、議案第３号「七戸町史跡指定

地内土地固定資産税補償金交付要綱の制定について」を採決します。 

 お諮りします。本案は原案のとおり決定することにご異議ございま

せんか。 

 

 （異議なしの声） 

 

 異議なしと認めます。 
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附田委員長 

 

 

学務課長 

 

附田委員長 

 

 

 

 

附田委員長 

 

 

 

 

 

 

附田委員長 

 

 

附田委員長 

 

 

学務課長 

 

附田委員長 

 

 

 

 

附田委員長 

 従って、本案は原案のとおり決定しました。 

 

 次に、日程第８、議案第４号「中学校閉校記念事業補助金交付要綱

の制定について」を学務課長から説明願います。 

 

 （資料に基づき説明） 

 

 説明が終わりましたので、これより質疑を行います。 

 質疑はございませんか。 

 

 （なしの声） 

 

 質疑がないようですので、これより、議案第４号「中学校閉校記念

事業補助金交付要綱の制定について」を採決します。 

 お諮りします。本案は原案のとおり決定することにご異議ございま

せんか。 

 

 （異議なしの声） 

 

 異議なしと認めます。 

 従って、本案は原案のとおり決定しました。 

 

 次に、日程第９、議案第５号「平成２８年度学校評議員の委嘱につ

き同意を求めることについて」を学務課長から説明願います。 

  

 （資料に基づき説明） 

   

 説明が終わりましたので、これより質疑を行います。 

 質疑はございませんか。 

 

 （なしの声） 

 

 質疑がないようですので、これより、議案第５号「平成２８年度学



5 

 

 

 

 

 

 

 

附田委員長 

 

 

附田委員長 

 

 

生涯学習課長 

 

附田委員長 

 

 

 

 

附田委員長 

 

 

 

 

 

 

附田委員長 

 

 

附田委員長 

 

 

生涯学習課長 

校評議員の委嘱につき同意を求めることについて」を採決します。 

 お諮りします。本案は原案のとおり決定することにご異議ございま

せんか。 

 

 （異議なしの声） 

 

 異議なしと認めます。 

 従って、本案は原案のとおり決定しました。 

 

 次に、日程第１０、議案第６号「七戸町社会教育委員の委嘱につき

同意を求めることについて」を生涯学習課長から説明願います。 

 

 （資料に基づき説明） 

   

 説明が終わりましたので、これより質疑を行います。 

 質疑はございませんか。 

 

 （なしの声） 

 

 質疑がないようですので、これより、議案第６号「七戸町社会教育

委員の委嘱につき同意を求めることについて」を採決します。 

 お諮りします。本案は原案のとおり決定することにご異議ございま

せんか。 

 

 （異議なしの声） 

 

 異議なしと認めます。 

 従って、本案は原案のとおり決定しました。 

 

 次に、日程第１１、議案第７号「七戸町スポーツ推進委員の委嘱に

つき同意を求めることについて」を生涯学習課長から説明願います。 

 

 （資料に基づき説明） 



6 

 

 

附田委員長 

 

 

 

 

附田委員長 

 

 

 

 

 

 

附田委員長 

 

 

附田委員長 

 

 

 

学務課長 

 

附田委員長 

 

 

 

 

附田委員長 

 

 

 

 

 

   

 説明が終わりましたので、これより質疑を行います。 

 質疑はございませんか。 

 

 （なしの声） 

 

 質疑がないようですので、これより、議案第７号「七戸町スポーツ

推進委員の委嘱につき同意を求めることについて」を採決します。 

 お諮りします。本案は原案のとおり決定することにご異議ございま

せんか。 

 

 （異議なしの声） 

 

 異議なしと認めます。 

 従って、本案は原案のとおり決定しました。 

 

次に、日程第１２、議案第８号「七戸町立七戸幼稚園運営審議会委員

の任命につき同意を求めることについて」を学務課長から説明願いま

す。 

 

 （資料に基づき説明） 

   

 説明が終わりましたので、これより質疑を行います。 

 質疑はございませんか。 

 

 （なしの声） 

 

 質疑がないようですので、これより、議案第８号「七戸町立七戸幼

稚園運営審議会委員の任命につき同意を求めることについて」を採決

します。 

 お諮りします。本案は原案のとおり決定することにご異議ございま

せんか。 
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附田委員長 

 

 

附田委員長 

 

 

 

 

 

附田委員長 

 

 

附田委員長 

 

 

附田委員長 

 

 

 

 

 

 

附田委員長 

 

 

附田委員長 

 

 

学務課長 

 

附田委員長 

 （異議なしの声） 

 

 異議なしと認めます。 

 従って、本案は原案のとおり決定しました。 

 

 次に、日程第１３、議案第９号「平成２８年度６月定例議会教育委

員会補正予算案について（平成２８年度七戸町一般会計補正予算（第

２号））」を学務課長から順次説明願います。 

 

 （学務課長、生涯学習課長、世界遺産対策室長が資料に基づき説明） 

   

 説明が終わりましたので、これより質疑を行います。 

 質疑はございませんか。 

 

 （なしの声） 

 

 質疑がないようですので、これより、議案第９号「平成２８年度６

月定例議会教育委員会補正予算案について（平成２８年度七戸町一般

会計補正予算（第２号））」を採決します。 

 お諮りします。本案は原案のとおり決定することにご異議ございま

せんか。 

 

 （異議なしの声） 

 

 異議なしと認めます。 

 従って、本案は原案のとおり決定しました。 

 

 次に、日程第１４、協議第１号「平成２８年度学校訪問について」

を学務課長から説明願います。 

 

 （資料に基づき説明） 

   

 説明が終わりましたので、これより質疑を行います。 
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附田委員長 

 

 

 

 

 

学務課長 

 

 

附田委員長 

 

 

 

 

附田委員長 

 

 

 

内山委員 

 

附田委員長 

 

 

 

附田委員長 

 

 

附田委員長 

 

 質疑はございませんか。 

 

 （なしの声） 

 

 質疑がないようですので、協議第１号「平成２８年度学校訪問につ

いて」は原案のとおり決定することとします。 

 

 次に、日程第１５、その他に移ります。 

 学務課長より説明を求めます。 

  

 （６月定例議会日程、学校訪問の出欠、次回定例教育委員会の日程

について説明） 

 

 説明が終わりましたので、これより質疑を行います。 

 質疑はございませんか。 

 

 （なしの声） 

 

 次回定例教育委員会の日程について、学務課長から６月２３日（木）

か２４日（金）の午後１時３０分からで調整したいとのことですが、

どちらがいいですか。 

 

 ２３日がいいです。 

  

 内山委員から２３日がいいとのことですが、よろしいですか。 

 

 （異議なしの声） 

 

 では、次回定例教育委員会は、６月２３日（木）午後１時３０分か

らとします。 

  

 その他何かございませんか。 

 生涯学習課長、世界遺産対策室長からはありませんか。 
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 以上の会議録は、学務課長補佐が記載したものであるが、内容に相違

ないことを証明するためにここに署名する。 

 

２番 内山委員                     

 

３番 山本委員                      

 

生涯学習課長 

 

世界遺産対策室長 

 

 

附田委員長 

 

内山委員 

 

学務課長 

 

 

 

附田委員長 

 

 

附田委員長 

 

 特にありません。 

 

 ５月２５日に県の世界遺産対策を担当している室長及び課長が、町

長を訪問して、世界遺産の指定に向けた現状を報告しております。 

 

 その他ございませんか。 

 

 天間林中学校の工事現場の見学はどうなりましたか。 

 

 現在、校舎の外観を工事しており、見学できる状況ではありません。 

 内装工事が始まれば見学ができると思いますので、そのときはお知

らせします。 

 

 その他ございませんか 

 

 

 本日予定された日程は全て終了しました。 

 よって、本日の会議を閉会します。 

 大変ご苦労様でした。 

  

午後２時２４分終了 


